



最高学年6年生に向けて・・・

2025年、新しい年を迎えました。冬休みはいかがでしたか？今年も子供たちにとって、充実した年になるように、指導・支援をしていきたいと思ひます。

さて、子供たちはどんな「新年のめあて」をもったのでしょうか。3か月後にはよいよ最高学年6年生になります。ご存じの通り1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われます。「もっと時間がほしいのに。何もしていないのに毎日が過ぎていく…」と、なってしまうないように、余裕をもって計画的に進級の準備を進めていきたいと思ひます。

今年も保護者の皆様のご支援・ご協力をお願い致します。

☆ 学習の予定 ☆

国語	どう考える？もしもの技術 方言と共通語	音楽	音楽のききどころ
社会	情報産業とわたしたちの暮らし 情報を生かす産業	図工	進め！糸のこたん検隊
算数	四角形や三角形の面積	家庭	生活を支えるお金と物
理科	もののとけ方	体育	心の健康（保健）
		道徳	日本の伝統と文化
		総合	ノーマライゼーションって何？
		外国語	What would you like?



☆お知らせとお願い☆



○生活のリズムを取り戻しましょう

年末・年始にかけて規則正しく生活できたでしょうか？学校生活においてはまず規則正しい生活のリズムが大切です。冬休み明け、生活のリズムを元に戻すため以下の項目をご家庭でチェックしてみてください。

- ①早寝・早起きはできていますか？
- ②バランスを考えた食事はしていますか？
- ③学習の習慣は取り戻せましたか？
- ④テレビやゲームの時間にルールはありますか？



○学習用具・持ち物の準備について

教科書やノート等学習用具の忘れ物があり、日々の授業に支障をきたすことがあります。高学年になり、自分のことは自分で…が基本ではありますが、新しい年になったのを機会に保護者の皆様からもぜひ持ち物について一声かけていただくとありがたいです。（連絡帳の確認もお願いいたします。）

○一人一台端末について

一人一台端末は、毎日持ち帰っています。充電を毎日するように声掛けをお願いします。タブレットと充電器は中学校3年生まで使います。大切に使用してください。